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Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Verbesserung der 

Toilettensituation 
 
Das Vorhandensein öffentlicher Toiletten, in einem guten Zustand und möglichst barrierefrei 
ist eine unverzichtbare Voraussetzung für jede Stadt, in der sich die Einwohner:innen 
wohlfühlen sollen. Besonders an Orten, wo viele Menschen zusammenkommen und welche 
einen Anziehungspunkt für Besucher:innen darstellen, herrscht daher ein großer Bedarf an 
öffentlichen Toiletten. Leider weisen bestehende öffentliche Toiletten jedoch teilweise 
Mängel auf und an vielen Orten werden dringend weitere Toiletten benötigt, was 
beispielsweise durch die Initiative „Nette Toilette“ gelöst werden könnte. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie lautet das Konzept der Stadtverwaltung zum Thema „Nette Toilette“ und der 
Gewinnung der Gastronomie für diese Initiative? 

2. Was ist der Stand der Instandsetzungs- und Reparaturarbeiten der Toiletten an der 
Silberhöhe, an der Mauerstraße und am Leipziger Turm? 

3. Inwiefern konnten für die Toilette am Neustadt Skatepark Fördermittel eingeworben 
werden? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender        Ordnungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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